



<鷹見選手の妙技>

心地で、環境もよい。三年後の東京オリンピックにはわが市からも選手を送る。関係者ははりきつてい

(水俣市広報室)



「国体」そつくり

盛況の町民体育祭

— 芦北町 —

このほど市民の自慢がひとつ増えた。というのは、このほど完成した建坪四九四坪、収容人員三千名の堂々たる市営体育馆がそれ。開館式には、竹本、相原、鶴見などのローマオリンピック体操選手をはじめ、全国、県内から有名選手を招いて、二日間にわたり体操大会を催したが、超満員の盛況であった。

この体育馆は、浜グランドと設されたもので、各種体操、バケン、バトミントン、バレエ

スポーツセンター完成
オリエンピック選手も招いて

— 水俣市 —

このほど市民の自慢がひとつ増えた。というのは、このほど完成した建坪四九四坪、収容人員三千名の堂々たる市営体育馆がそれ。開館式には、竹本、相原、鶴

見などのローマオリンピック体

操選手をはじめ、全国、県内か

ら有名選手を招いて、二日間

にわたり体操大会を催したが、超

満員の盛況であった。

この体育馆は、浜グランドと

設されたもので、各種体操、バ

ケン、バトミントン、バレ



投稿 欢迎

一ボール、柔道などのスポーツと、演劇、演奏会にも使用できるようになつてゐる。

また近く児童プールもプールの南側に着工されることになつてゐるので、文字どおりスポーツセンターができるわけ。

手前は完成した体育館……
左前方が水俣市役所

よいことばかり

山鹿市役所 森川恒臣

◆産業祭が十月二十一・二・三日の三日間、盛大にひらかれた。さすがに田園都市らしく基本法下農業近代化の地方的序章を見る感じであった。地方小都市よ、いかに生く?といふテーマに対する試案を示したような産業祭であった。構想というものの、表現というものの、そして現実というものの、その実行というものの、そのどれもが決してなまやさしいものではないといふことがわかつた。人出も多くなぎわつた。一步前進が真剣に

語られている。

◆山鹿中学が西部日本吹奏楽コンクールで優勝した。貸切バス夜行で鹿児島に向い、コンクールのあと夜行で、朝三時半にかえつてきました。その土地の文化性経済力、その他の条件を示した。ところが、それは一回、むしろできすぎではあるまい。

力に栄光あらしめらの十五万円が誘い水となつて、郷土をはぐくむ若い力に栄光あらしめらの十五万円が誘い水となつて、郷土をはぐくむ若い

元老松本翁の発意で

いる。

元老松本翁の発意で

いる。